
春日部市中心市街地まちづくり かわら版 【第２号】 

中心市街地まちづくり計画の検討を進めています！ 
 かわら版【創刊号】では、以下のことについてお伝えしました。 

 ①中心市街地まちづくり計画とは？  ②まちづくり計画策定までの流れ 

 ③計画検討体制             ④まちづくりサロン 

かわら版【第２号】では、創刊号「③計画検討体制」で紹介した『まちづくりサロン』の 

実施状況をお伝えします！ 
 

 「まちづくりサロン」ってなに？ ２つの目的のために開催しています！ 

このまちに関わる様々な方からまちづくりに関す
るご意見・ご要望をお聞きし、まちづくりに反映
していきます！ 

まちづくりの先進事例の紹介や学識者のレク
チャーなどを行い、みなさんご自身でまちづくり
について考えたり参加したりする場を設けます！ 

１ 2 
鉄道高架化事業と併せたまちづくりを進め
るにあたり、市民の皆様のご意見・ニーズ
をお聞きすること！ 

▲高校生や 
 大学生 

▲春日部で
働く方々 

▲子育て 
 ママ・パパ 

▲人生の 
 先輩方 

まちづくりについて学び合い、このまちの
未来をともに考えるきっかけとしていただ
くこと！ 

 これまでのまちづくりサロンの実施状況（令和元年９月現在） 

対象者・日時 まちづくりサロンの主旨 サロンの形式 

春日部市消防団第二分団の方々 
との意見交換会 
令和元年７月16日（火） 

春日部駅周辺（主に東口）の現状・課題や将来
のまちづくりに対するニーズを確認する 

意見交換会 ＆ 
アンケート 

春日部女子高等学校の生徒 
との意見交換会 
令和元年９月３日（火） 

春日部女子高校生徒の普段の行動ルートやよく
行く場所を確認するとともに、理想とする将来
の春日部駅周辺について話し合う 

意見交換会 
（事前説明会時に
アンケート実施） 

粕壁小・八木崎小のPTAの方々 
との意見交換会 
令和元年９月４日・５日 

春日部駅周辺（主に東口）の現状・課題に加え、
子ども達の遊び場や家族連れで出かける場所の
傾向を確認する 

意見交換会 ＆
アンケート 

春日部女子 
高校生徒との 
意見交換 

消防団の方々 
との意見交換 



春日部市中心市街地の将来像（ゾーニングの基本的な考え方） 

第２回春日部市中心市街地まちづくり審議会の開催概要 

開催日時 令和元年８月５日（月）13：30～15：30 

議事 （１）春日部市中心市街地まちづくりの将来像について 

会議の主な 
内容 

第１回審議会で議論されたまちづくりのキーワード（コンセプト）をもとに、
まちの将来像とゾーニングについて議論しました。 
また木下副会長（日本工業大学准教授）より かすかべ会議室等の東
口エリアにおける取組に関するご発表と、山崎委員（西口商店会連合会
会長）よりオープンカフェ等の西口のまちづくりに関するご提案がありました。 

第２回審議会の様子 

こんな意見や提案がありました！（審議会で出されたご意見の一部） 

・西口エリア：駅前通りの車道を片側１車線にして藤棚通りとして再整備したい。またｲﾄｰﾖｰｶﾄﾞｰとﾗﾗｶﾞｰﾃﾞﾝを結
ぶ通りの交通規制を行いオープンカフェができるようにしたい。 

・駅前広場：高速バスの乗り入れがほしい。高齢者や障がい者にもやさしい駅前広場としたい。現況は一般車の
混雑がひどい状況 

・交通計画：将来像を実現するための交通計画について議論したい。 

・ターゲットとプレイヤー：ある程度ターゲットを絞った取組みが必要。また今の時代はストーリーやこだわり
が見えるものが受け入れられる。そういうプレイヤーを発掘していきたい。 

■第２回審議会では、中心市街地まちづくりの将来像について議論し、全体的な将来像とゾーニングの案につい
てご理解をいただき、そのうえで具体的なご意見やアドバイスを得ることができました。 

■第３回以降では、その将来像を実現するための個別の計画（交通や土地利用など分野別・ゾーン別の計画）や、
実現に向けたステップ（段取り）について議論していきます。 


